かきかける民族リ

編 集 笠懸公民館報編集協力員会 みどり市笠懸公民館 発 行 みどり市笠懸公民館

〒379-2311

みどり市笠懸町阿左美1581-1 電 話:0277-76-2211 FAX:0277-76-2836 Eメール:kouminkan

みどり市市民講座第2講

@city.midori.gunma.jp

起こること全てに意味がある~夢と希望~

市民講座第2講



▲講師の金子氏

ました。 ました。 講演と演奏の で行われ ました。 講演と演奏の

どのように生

演奏も曲が表現したいテーどと思うことばかり。また、

講演に迫力があり、

なるほ

の誇りですね」と話してい

婚葬祭スタッフサービス事情葬祭スタッフサービス事情が表示していまり、計3度の全国優勝を果たし、指導者としても、電度、計3度の全国優勝を果までも、指導者賞も受賞しています。現在は、音楽事業、全国優勝へ導き、全国優勝へ導き、全国優勝へ導き、全国最勝を果までもあり、電子オルガンコでもあり、電子オルガンコでもあり、電子オルガンコでもあり、電子オルガンコ

ら大人まで約250人の参

の大規模となり、子どもかた。市民講座始まって以来ールパルにて開催されましが12月19日回にグンエイホ

加がありました。

講師は、笠懸町出身の株

締役の金子勇人さんです。式会社インブライズ代表取

金子さんはオルガニスト

ま業、金融教育 100回を超 える講演も行 える講演も行

の本質を見抜いているからをまうに、働くことや人生世界的な第一人者と言われた。あるの代男性からは「講か」ました。動の声が寄せられていまし動の声がある。

さるかをお金の話を交えてきるかをお金の話を交えて質を得ること=紹介される質がでいること」とまとめました。

そのPこ、自身が電子ナ曲披露されました。などアンコールを含め全6、ディズニーの曲

を了後、大きり与から感 を了後、大きり与から感 がより深まっていました。 がより深まっていました。 会場内へ広がる音色は、 会場内へ広がる音色は、 の世界へと誘いました。 その中に、自身が電子オ

それを身体全体で表現して、マを深いところで理解して、

材が笠懸にいたなんて地元と驚くばかりです」。 また、50代の男性からは また、50代の男性からは 「金融全般、特に金融リテでした。スピーチは滑らかでした。スピーチは滑らかでした。スピーチは滑らかれな若くて才能に溢れた人 れいるように感じました。そ



▲多くの来場者でにぎわう

お母さんと一緒教室 第10回・第11回

クリスマス会準備

行われました。「お母さんと一緒教室」が3日魵笠懸公民館和室で2日金笠の大はのでは、

どもたちは元気に、和室を ば、かわいいサンタのクリ が順番に渡してくれたサン スマス飾りの出来上がりで り、ふんわりと膨らませれ 赤い袋にお花紙を細くちぎ ました。サンタが持ち歩く 目や鼻やおひげをつけてい んのそばにちょこんと座り タのお顔がくると、お母さ 走り回っていました。先生 け放たれていましたが、子 には、ミッキーちゃんの黒 ス会に向けての準備です。 今回は第10回、クリスマ コロナ禍のため、窓は開 クリスマス会用の帽子

が楽しみですね。した。次回のクリスマス会して楽しい時間を過ごしまその後、英語の手遊びを

わいです。ジュースで乾杯

ケーキを親子で味わい

楽しかったね!



▲みんなでカブを引っ張れ

んたちによる大型紙芝居の

思議そうに見たり、お母さを引っ張ったり、手品を不なカブ」ではみんなでカブ

読み聞かせも楽しみました。

遠くから鈴の音がすると

できるようになりました。 リスマス会」を行いましたの フリスマスの飾り付けから かいました。テーブルや座 始めました。テーブルや座 始めました。テーブルや座 がかました。テーブルや座 できるようになりました。 第11回お母さんと一緒教 第11回お母さんと一緒教

▲サンタさんからプレゼント

ぱいになりました。

そして待ちに待ったクリ

らぎの葉と花をつけたり

て、クリスマスムードい

く丸い耳をつけたり、ひい

ンや鈴を打ちならし大にぎ | ――――どを歌いながら、タンバリ | ロナ禍!ぼうのサンタクロース」な | に写真ングルベル」や「あわてん | されサ.スマス会の始まりです。「ジ | 喜び。 『

ロナ禍でなかなか外に出かに写真を撮りました。「コされサンタクロースと一緒喜び。プレゼントを手渡し

Gか │ の言葉で閉会となりました。「コ │ 時を過ごせました」と感謝│緒│ たちのおかげで楽しいひと│

ののこち代さればいいの名を受いめ縄作りを行いました。 度の締めくくりとなる、しず」では12月4日出に今年ブ」では7月4日出に今年

んもいました。根岸先生の初めてです」というお母さやケーキを食べさせるのはました。「子どもにチョコ

エプロンシアター「おおき

初めに古代米の会会長から今年4月に始まった活動ら今年4月に始まった活動らず年4月に始まった活動のスライドショーを観ながのスライドショーを観ながが普段から雑草取りをしてが普段から雑草取りをしてが普段から雑草取りをしているどの作業、8月に咲いたお米の花や、会員の方々ながでいました。その後をふり返りました。その後をふり返りました。

サンタクロースが登場。み

んなびっくりしながらも大

昔は、稲わらを使ってしめること、お米だけではなくまをかけてお米が出来上がを受け、たくさんの手間ひ長が一粒の種が自然の恵み長が一粒の種が自然の恵み

くれました。

駄なく作っていた話をして
縄、わらじ、みのなどを無

度も開催の予定です。 と古代米のあんぴたおでんと古代米のあんぴたおでんと古代米のあんぴたおでんと古代米のあんぴた。 「大福餅」でした。 「大福餅」でした。 「大福餅」でした。 「大福餅」でした。 「大福餅」でした。 「大福餅」でした。



▲慣れない手つきでしめ縄作り

に書き上げる 冬休み書道教室

(ペン字)

日回に開催しました。 では小学生のための冬休み 変わりません。笠懸公民館 書道教室を12月25日出、 いえば書き初めは今も昔も 小学校の冬休みの宿題と 26

中の年頭行事「吉書始の式」 うです。 が起源と言われ、当時は旧 の縁起の良い詩を書いたそ 恵方の方角に向かい、中国 暦の元旦未明に汲んだ水 (若水)で二日に墨をすり、 書き初めは平安時代の宮

明治、大正、昭和、 して令和と五つの時代の学 まった書き初めの習慣は、 、 時代の寺子屋で一般に広 それから時代は流れ、江 平成そ

> ご指導していただきました。 笠懸書道愛好会の皆さんに 課題を持ち寄り、先生役の の子どもたちがそれぞれの ならぬ公民館では、各学年 校教育に引き継がれました さて当日、令和の寺子屋 1・2年生はペン字、3

ぎて名前のスペースがなく に書けたのに文字が大きす 組みました。 子、皆それぞれ真剣に取り よすぎて自分の膝まで払っ なる子、文字の払いが勢い きれいな姿勢で書いている てしまう子、大人顔負けの 年生以上は毛筆です。上手 が例年の半分になった代替 道教室」がコロナ禍で定員

の時代にも書き初めの習慣 んだ令和の時代ですが、次 すっかりデジタル化が進



▲集中してゆっくり (毛筆)

っています。 は引き継いで行くことを願

オンライン 書き初め教室の開催

ネルで配信しました。 ubeの笠懸公民館チャン 書き初め教室】をYouT ンライン講座 この講座は、「冬休み書 笠懸公民館で初となるオ オンライン

明してもらいました。解説 ポイントを1文字ごとに説 ら始まり、文字の書き方の 講師には、半紙の折り方か 同人 髙野清霞さんです。 として実施したものです。 操作や撮影に慣れていない ても感心させられました。 らっと書いていただき、と すい説明と美しい文字をさ 講師は初めての経験とおっ いう難しい作業でしたが、 をしながらお手本を書くと しゃりながらも、分かりや 一方、公民館職員は機器 講師は墨華書道研究曾

てしまいました。

ました(令和4年1月12日 合計で約2200回になり この講座の動画再生数は

> た子どもたちに少しでも書 現在)。この動画を見てくれ できたらと思っています。 道の楽しさを伝えることが

素敵なリースが完成 大人のクリスマスリース教室

です。 催され、20代から60代の12 公民館・美術工芸室にて開 会1級講師の根岸佳世さん 日本フラワーデザイナー協 ス教室」が12月5日旧笠懸 へが参加しました。 講師は、 「大人のクリスマスリー

どを各自好きな場所に飾 台に、 染められたバラ、ボールな んでいきました。そしてそ 付けていきました。 の上に、松ぼっくり、青く ファー(針葉樹)を差し込 まず、土台となるリース 緑色が鮮やかなコー

習っていました。また、 師を囲んで複雑な結び方を 受講者の多くが苦戦し、講 は、リボンの結び方でした。 かれました。難しかったの ·かわいい」の声が多く聞 受講者からは「すてき.

次に課題を残す結果となっ が少しぶれてしまうなど、 こともあり、撮影した映像

> 講者の笑顔が絶えず、和気 師の愉快な説明で、終始受

あいあいとした雰囲気でし

成しました。 が出て、素敵なリースが完 離れた場所から自分のリー がったリースを掛け、少し した。同じ材料を使用して 受講者のリースも鑑賞しま いるのに、それぞれの個性 スを見るのと同時に、他の 最後は、パネルに出来上



ス作りに取り組む受講者

パソコンで作る年賀 パソコン愛好会・PC西鹿田・PCさくら 11 ガキ 展

パソコン愛好会・PC西鹿 年賀ハガキ展」 田・PCさくらの3サーク 12月1日似から7日似まで ルによる「パソコンで作る ふるさとギャラリーでは、 」が開催され

今年の干支であるトラのイ コン技術を使い、作成した 会場には日頃培ったパソ

> ラストや風景、 どの個性豊かな年賀状が展 作品展となりました。 チン接種会場で使用してい たため、久々に同場所での 示されました。休館やワク 家族写真な

開催した3サークルの会

が聞かれました。 着けて良かった」などの声



▲手作りの年賀状が並ぶ

催されました。

落ち葉掃除でスッキリ 婦人会クリー ることができなかった。今 員からは「昨年度は展示す 回は作品展の開催までこぎ ン作戦

駐車場、パル周辺の落ち葉 したが、今年も年3回、独 民館東側、道路沿いの枯れ 掃除)が行われました。 自のクリーン作戦 んど中止になってしまいま 近くコロナ禍のため、ほと 会長)の行事も、この2年 第1回は、11月6日出公 笠懸町婦人会 (曲澤 (公民館 節

▲大きな袋いっぱい

だまりにたまっていた落ち 側の隅、パルの周りの吹き ました。 葉を集めながら掃除してい たが、会員たちは西側、 はほとんどありませんでし 第3回は1月8日出に障

葉を集めました。沢山の枯 れ葉掃除に汗を流していま ン作戦を頑張っていました。 婦人会員が今年も、クリー が気持良く使えるように、 る公民館、 普段、お世話になってい 利用者の皆さん

環境問題を考える

環境保全ポスター展表彰式

笠懸公民館交流ホールで開 ター展表彰式が12月5日日 令和3年度環境保全ポス

者40人が式典に参加しまし から選ばれた入賞者と保護 せて307作品の応募の中 小学生、中学生の部合わ

さつをして賞状を受け取 学校低学年の子は緊張した ていました。 ましたが、しっかりとあい 賞状が手渡されました。小 面持ちで壇上に上がってい 入賞者には須藤市長から

きれいに枝が切られ落ち葉 す。駐車場のまわりの木は

東

第2回は公民館駐車場で

問題でもあります。これを 私たちが身近で取り組める 考えなければなりませんが は今の環境を変えていきた で例を見ない災害が起きて 機にそれぞれのご家庭で環 る」と講評がありました。 球温暖化が進み、毎年全国 いという思いを感じられ いる。応募のあった作品に 環境問題は世界的規模で その後、須藤市長から「地

子張りを行いました。

会が生まれることを期待. 境問題について話し合う機 ています。

◎受賞者

小学生の部

6年 藤澤 最優秀賞 旦陽さん大間々北小学校



2 年 最優秀賞 笠懸中学校 中学生の部 永井 華稟さん

人に何かしてあげること

男女分け隔てなく、

なの場所がある

で自分が元気になる

地域の人たちがかかわり

合う交流の場、それを社

話しました。

りか か わ り合

男女共同参

画

催されました。 回グンエイホールパルで開 および講演会が、12月5日 発作品コンテストの表彰式 この事業は男女問わ みどり市男女共同参画啓

学年、中学生、一般の各部 に講演会が行われました。 える男女共同参画」を演題 の中で生きる一貧困から考 の9人が表彰されました。 毎年行われているものです。 湯浅誠氏を迎え「つながり 女共同参画の実現に向けて 自分らしく生きるために男 式終了後、社会活動家の コンテストでは小学生高

ども食堂」。親も子もおじ が深まっていくことを力説 が広がり、ぬくもりが伝わ 守る。そばにいるだけで輪 飯を食べ、子どもたちを見 いちゃんもおばあちゃんも 子ども食堂とは、子ども 講演を終えました。

昔のあたたかな地域の交流 ってくる。湯浅氏はそんな 緒になって、その日はご そんな中で広がった「子 会の中で生かしてゆく

流の地域の居場所です) を真ん中に置いた多世代交 最優秀賞

小学生高学年の部

主婦と主夫 協力プレー 笠懸小6年 6年(下山 夢乃)わが家のじまん は

認め合おう これから それぞれの 中学生の部 個 性 が ば

助け合い補いあって ・一般の部 大間々東中2年 男女共同参画社会 生きてゆく

ヒビの入った壁、 倒れた食器棚などの室 大間々町 床上、床下浸水など、 志田

防災を考える **14**)

要なのが「罹災証明書」できるのですが、その時に必 る資金を申し込むことがで やすく支給額が増える場合 写真を出すことで認定され する際、被害状況がわかる 体に生活費や修繕費に充て 宅の被害状況によって自治 大雪などで被災した際、 災証明書 地震や豪雨、 その罹災証明書を提出 突風、

とをお勧めします。

火災保険や災害保険に

現状を記録に残しておくこ

マートフォンでもいいので たいとは思いますが、ス すぐに片付けや修理を始め

りかかわり合い、又地域の

湯浅氏は、人とのつなが

人たちとの交流の場として

「子ども食堂」について

貴志生

募集のお知らせ

一緒に活動してくれる仲間を募集しています。公民館活動に興味のある方はぜひお問い合わせください。

市民講座運営委員

ニックになってしまっています。突然の災害にパ入っている方も有効かと思

し光も

もあると信じて備え

「一寸先は闇」ではなく

- 20人 1. 募集人数
- 2.活動内容 市民講座の企画・運営など。
- 3. 応募資格 みどり市在住・在勤で月1回程度の会議 (主に夜間)や市民講座へ参加が可能な方
- ♪市民講座とは…

市民の皆さんの自由な学習・豊かな生活を支援するため に毎年3~5回程度の講座を開催。

笠懸公民館報編集協力員

- 1. 募集人数 15人
- 2.活動内容 「かさかけ公民館だより」の会議(企画・ 編集・校正)、取材・記事の執筆など
- みどり市在住・在勤で毎月3回程度の会 3. 応募資格 議への参加(主に夜間)や編集作業(取材・ 記事の執筆、校正など)が可能な方
- ♪かさかけ公民館だよりとは…

市民の声の広場として市民目線で笠懸の情報を毎月発信 (笠懸地域全戸配布)しています。

◆Ⅰ・Ⅱ共通

- 令和4年4月1日~令和 1.任 6年3月31日(2年間)
- 笠懸公民館へ直接申込く 2. 応募方法 ださい(窓口・電話・E メール等)
- 3. 必要事項
- 氏名・住所・連絡先など 令和4年3月25日(金) 4. 申込期限



コラム豆電球

寿司の食べ方の

順序は?

食べ方の順序を知りたいも のお寿司の食べ方の順序っ うシーンはよくあるが、こ 司はかかせない、なんてい ればいいのだが、お寿司の てあるのだろうか。 好きなものを好きに食べ い事や記念日にはお寿

味の薄いものから始 るからだ。また、濃い味と 魚 酢じめの魚→あじ→かつお の印象がはっきりして、 薄い味を交互にすると、味 繊細な味が感じられなくな 最後のようだ。 一の中が脂っこくなると、 しく食べられるという。 の味がわからなくなる。 ものを食べると、淡泊な おススメは、白身の魚→ お

味 の濃い 先に味の濃 甘いもの は つ に

べ、たまごは最後でやわら さりしたネタのあとから食 りを楽しみたいので、あっ ようだ。巻物は、海苔の香 ので、どこで食べてもいい らず、おいしい印象を残す いいものなら脂っこさは残 え、うに、まぐろなどは、 たまごという順だ。とはい かな余韻を残すのがおスス いくら→巻物→煮物→

こいものは後、 て、

もの、 脂 →まぐろ→い

か→貝類

メのようだ。

屋敷祭りの思い出

武 テル子

COLLECTION

笠懸公民館や市内で活動するストリートダンスチーム

午後1時30分開演(開場:午後1時)

先着順(1人4枚まで)。なくなりしだい配布終了。

20組の華麗なステージ!ぜひご来場ください。

(要整理券)・自由席

2月27日(日)午前9時~

火~金曜日:9時~20時

土・日曜日:9~17時

新型コロナウイルス感染症対策

入館時の検温・手指消毒

DANCE

日時 3月20日(日)

無料

整理券配布

※配布時間

会場

入場

グンエイホール パル

笠懸公民館

マスクを着用ください(幼児は除く)。

り」の日です。各家庭では

赤飯や煮物をつくり、

目に浮かびます。

とができない思い出として

いまだに忘れるこ

15日は年に一度の

「屋敷祭

月曜休館

- 来場者連絡先確認票(氏名・住所・電話番号)の提出
- ・感染拡大状況により、変更または中止となる場合があります。

みどり市笠懸公民館 **主管** ダンスライブ実行委員会

参りしていたものです。 祭りの日でなくても日々お ワシや油揚げなどを供え、

ただ、一年の中で、12月

た赤飯がすごく美味しかっ 薄暗い屋敷神様の前で食べ テノコブ」と言いました。

さい。(しめきり毎月10日)何でも原稿をお寄せくだ

ントのお知らせ、投稿など、サークルの会員募集やイベみなさんの交流の場です。このコーナーは、市民の

稿

どもたちが銘々に出した手 が良いと言われていました。 供えたイワシは、家の者が 暗くなってからお参り. 飯やイワシを屋敷神様に供 きました。持っていった赤 の家の屋敷神様に、 に配られ、そのことを「オ 気づかないうちに他の家の 亦飯を詰め、それにイワシ した。そのときに、重箱に ともたちが並んで付いてい ハが下げてくれると、縁起 一匹を持って、父の後を子 供えて余った赤飯は、 無病息災を祈りました。 なぜか しま

12

月15日でした。

その日

ふと新聞の日付を見ると、

りました。

昔の遠い思い出がよみがえ は「屋敷祭り」の日であり

られており、一家を守って

くれる守り神様として、イ

様のお宮が母屋の北西に奉

昔はどの家でも、屋敷神

かさかけ公民館だより172号」におい です。 ご迷惑をおかけしました。 人じゃない て、 あなたは家族 4 面で紹介 ŋ

(訂正とお詫び)

がありました。正しくは、 た非行防止標語展最優秀賞の村田悠真さんの作品に誤 たから物」

(人生の難題解決の神)

信州長野県鎮座

輕并次碰水峰 特別神社 月五十日 那智宮

事解男命県境鎮座

▲左から「熊野皇大神社(通常)」「碓氷峠熊野神社(特別)」 「碓氷峠熊野神社(通常)」の御朱印

(本神社の創設者)

上信國境

日本武尊

(諸神の産みの神・祖先神)

伊邪那美命

姓

には、

軽井沢、碓氷峠しな

務所で頂けます。

長野県側の熊野皇大神社

御朱印

ば、

それぞれの社

上毛かるたう

御朱印レディー

熊野皇大神社です。本宮に氷峠熊野神社、長野県側は のちょうど真ん中に県境が 馬県と長野県の県境に神社 は群馬県側と長野県側の両 あります。群馬県側は、碓 る)に位置し、鳥居と本宮 があるのはご存じですか。 いたら更にもう少し山を登 、碓氷峠を登り軽井沢に着 場所は、 氷峠の関所跡」 碓氷峠の頂ト 0 辩

ぎに家を出て、8時過ぎに びました。11月末でしたの ため、一日30体限定です。 時間は9時からなので、先 朱印を頂くため、朝6時過 朱印があります。手造りの に参拝を済ませ、一番に並 着きました。社務所の営業 私は、しなの木神社の御 木神社の手造りの立体御

※御祭神

速玉男命

(心の健康の守護神)

上州群馬県鎮座

方に賽銭箱があります。



▲しなの木神社の立体御朱印

た。 印でした。 わってくる素晴らしい御朱

は可児市兼山にある山城の4城です。美濃金山城 上八幡城、 00城は、美濃金山城、郡 岐阜県内にある続日本1 資料によれば1537 大垣城、 苗木城

出す絵本を見ている様でし その御朱印を手にした時、 とても繊細な造りで、飛び 造り手の気持ちが伝 かなり寒かったです。 美濃の守護代一族であ

約20分。三の丸、二の丸の

城は石川氏の預りとなり、 り、城の名を金山城に改称 が、織田信長が美濃を支配 る斉藤妙春が築城した烏峰 城の改修に使われたようで 井道利が城主となりました 城が始まりです。 翌年に建物は解体され犬山 森氏が1565年城主とな したのに伴い、信長の家臣 したようです。1600年 斉藤妙春が謀殺され長 1 5 4 8

公園」から本丸まで歩いて

十二月 例 会よ ŋ



衝撃の事故己が身に振り掛かり驚きの中記憶をたどる

やや高き血圧なればかかり医にくすり処方され気分落ちつく

朝に見るドラマ昭和を映したり吾は幼く「ギブミーチョコ ひとりごと言ひつつ暮の墓そうじ少し風吹く午前に済ます レ 1 Ļ

今年また茄子を作ると堆肥入れ深耕なせりちょっと一服

左側通行なれど許されよ温き日当たりえらび歩むを |角巾にただ吊るさるる左手の功をいまさら思ひ知らさる

> 関口 近藤ふさ子

橘内 久保田茂子 上山 上村 文夫 利夫 征子

Ш 勇

美濃金山城 歩遊人テクテクお城歩き4 歩遊人

にある「蘭丸ふるさとの森 たとのことです。城の中腹 す。織田信長の小姓だった 森蘭丸も城主をつとめてい 桝形虎□を抜ければ曲輪群破壊された石垣を見ながら ち寄ることをお奨めします。 の上に本丸があります。 -ジアムがありますので立 麓に可児市戦国山城ミュ

▲美濃金山城 本丸を望む

兀 十 月 句

大刹の落葉を掃きし伴僧坊小春日や愛猫逝きし雲の果て小春日や愛猫逝きし雲の果て子等三人スケートリンクへ連れ 朝しぐれ仏に供ふ一番茶神木に御神酒を上げる神の梵鐘の音に顔あり冬の寺転院の姉と一泊冬湯治 セーターを羽織小鳥来る庭を開 妻の意に添へぬ男や枯木立 夫のふとん掛けなほし行く、文庫本ひろごる真夜の時雨 手術後のかひなの痛み冬の 裂き織りの布さく妻や 病院の窓より見ゆる冬花火 春日や洗濯物もあと少し るぶると朝の | ターを羽織りて夜の稽古|| 来る庭を眺めて茶の時間 眠気を. かかりし朝 返り 0 留守 朝 花 厠 寒 時 か れ 場 雨 ゆ な か

金字村平字村桾金小吉小川糸徳横冠石新韓糸小童中前窪家野田川野田沢井林田林岸井田倉 原羅-井此 谷原田住 糸 帯 野 窪髙田野 光勘小秋希紅春光華和狐星初夕 二青光日梅和鳥邦紫剣紫佳光英友春美幸月大町桜子蘭蘭順笑義一漢音子雅郎蓮海紅光音海女蘭邦香酔詢麿美蝶香寿

7 (47)

野利 哲

ポットの案内表示があり、ホームには富士山ビュース終点駅含む)あり、各駅の 起点に岳南江尾駅まで9・電車は東海道線吉原駅を を見ることができます 立ってみると美しい富士山 す。全線単線で駅は10駅(起 2㎞を約21分で結んでいま 岡県の富士市内を走る岳南 を分社化して岳南電車とし り経営難に陥り、 年3月、 て新たに出発しました。 道という 貨物輸送廃止によ います。 車 は 旧社名を岳南 鉄道部門 2013

む



風に舞ふ寺の落葉や寺の街

雲のいろ変はる山間枯木立

やらぬ冬の霧

の枯

や吾が郷

雨

冬の風向かふ万歩の厳しけり飛石に山茶花とぼる庵かな

石の鉢石蕗の一

| 株咲きにけり

小春日や庭に出で立つ父元気熱燗を独りで啜る妻の留守どぶろくの味見は夫に任せをりと紅葉だんだん少なくなりにけり

▲機関車と富士山

ます。

車は風情があるようで鉄道 ファンの間で話題となって 夜景遺産」に認定され、 また、鉄道として「日本 工場地帯を走る夜景電

キップは720円 運賃は吉原駅~岳南江尾 片道370円、

た。 され、多くの鉄道ファンが 車が保存・展示され 送で使われていた電気機関 修庫があり構内には貨物輸 せん。岳南富士岡駅には検 で僅か300mしかありま 間は吉原本町駅~本吉原駅 なのか駅構内が広い駅や副 帯を縫うように走ります。 D501, ED291, 訪れていました。 本線のある駅がありまし 貨物輸送をしていた名残り に覆われ見ることは出来ま てつ機関車ひろば」と命名 大きくカーブをして工場地 た列車は西に向かい、 んでした)。吉原駅を出 訪ねたときはあいにく雲 駅間距離で一番短い区 車両はE がく Ε

D402 4 0 3 の

5 ょ つ ح 息

作者たちの思いが込められから発信したいという、製本を復興させる活力を群馬初の「い」の札で、戦後日一枚はいろはではじまる最 ているそうです。 一枚だけ赤い札があります。 た上毛かるたの読み札には(戦後間もない頃に作られ

そして、もう一 枚 5 がの

意の思いを込めたそうです。 意の思いを込めたそうです。 意の思いを込めたそうです。 意の思いを込めたそうです。 意の思いを込めたそうです。 郎、国定忠次、小栗上野介のHQからの命令で高山彦九 人っています。 して箱を開けると「い」と しかし、 現在も上毛かるたを購入 製作にあたり、 番上に並

両でした。

吹き荒れます。群馬県。今日は 雷と空風 も 義 からっ 理 人情」 風 がの

葻